

# Höhepunkte rund um den 120. Schulgeburtstag

## Grundschule Markkleeberg-Ost begeht ihr Jubiläum



Die Resonanz auf unseren Aufruf war sehr erfolgreich. Ehemalige Schüler, Lehrer, Erzieher und Schulleiter der Grundschule Markkleeberg-Ost meldeten sich persönlich, per Post oder Telefon. Alle hatten interessante Geschichten zu erzählen. Die entferntesten Rückmeldungen kamen aus Stuttgart und Darmstadt. Im Rahmen unserer Projektwoche im Oktober wurden neun Ehemalige eingeladen, die in den Klassen von ihrem Schulalltag berichteten. Alle lauschten mit Begeisterung den „alten Geschichten“ und stellten viele Fragen. Es war ein ganz besonderes Zusammentreffen von jüngeren

und älteren Zeitzeugen. Parallel dazu gab es eine kleine Ausstellung mit Schulbänken, Tafeln und Schulsachen von früher. Von der Sütterlinschrift bis zur Pionieruniform war alles dabei, was Geschichte lebendig macht. Zum Wintermarkt und Tag der offenen Tür am 18. Januar wurden die Projektergebnisse zum 120. Schulgeburtstag präsentiert, auch die Ausstellung war wieder geöffnet. Mit Fanfarenzug und Musikprogramm wurde der Nachmittag mit vielen Gästen, auch den zukünftigen Schulanfängern, eingrahmt. Für das leibliche Wohl sorgte die Wachauer Feuerwehr mit lecker gegrillten Würst-

chen. Warmer Kinderpunsch durfte bei den winterlichen Temperaturen nicht fehlen. Diese machten den Nachmittag besonders zauberhaft. Echter Schnee zum Wintermarkt, das trifft nur selten zusammen. Fotos und weitere Eindrücke können auf [www.gs-mbergost.de](http://www.gs-mbergost.de) eingesehen werden. Ich danke allen herzlich, die uns bei diesen beiden Höhepunkten so fleißig unterstützt haben! Ausblick: Wie geht es weiter mit dem 120. Geburtstag? Am 30. April 2024 feiern wir unser Schulfest und lassen damit das Geburtstagsschuljahr festlich ausklingen.  
*Ricarda Geidelt, Schulleiterin*

### Christmas Garden Leipzig erfolgreichstes Winter-Event der Region

Am Sonntag, den 7. Januar 2024, ging die erste Saison des Christmas Garden Leipzig zu Ende. Rund sieben Wochen lang erstrahlte der agra-Park Markkleeberg in farbenfrohem Lichterglanz. Der märchenhaft illuminierte Rundweg mit seinen kunstvollen Lichtinstallationen und den exklusiv komponierten Soundkreationen bildete ein unvergessliches Erlebnis für Groß und Klein.

Der Christmas Garden Leipzig ist mit insgesamt 85.000 Besucher\*innen das erfolgreichste Winterformat der Region in dieser Saison. Die Veranstaltung erzielte ein hervorragendes Ergebnis. „Trotz einiger nasskalter Tage haben sich die vielen Gäste nicht von einem Besuch abhalten lassen“, so Sebastian Stein, Geschäftsführer der Christmas Garden Deutschland GmbH.

Karsten Schütze: „Wir freuen uns über den großen Zuspruch, den die Veranstaltung erhalten hat. Für die Region kristallisiert sich mit diesem Format offenbar ein neuer Anziehungspunkt heraus. Wir hoffen, dass viele Gäste von Christmas Garden unseren agra-Park auch in der wärmeren Jahreszeit wieder besuchen werden.“  
*PM Christmas Garden*

## GeBALLte Leidenschaft! TSV Handball hat eigenes Motto



Die Abteilung Handball des TSV 1886 Markkleeberg startete im vergangenen Jahr einen Aufruf unter seinen Mitgliedern, Vorschläge für ein eigenes Abteilungsmotto einzureichen. Zahlreiche Ideen gingen ein und am Ende konnte sich mit deutlichen 45,45 Prozent der Vorschlag eines Spielers aus unserer D-Jugend durchsetzen: Zukünftig wird jede und jeder die „geBALLte Leiden-

schaft“ nicht mehr nur auf dem Spielfeld, sondern auch optisch in der Stammhalle in der Mehringstraße vorfinden. Mit Hilfe des Vereinsvorstandes, der Stadt und den Hallenwarten konnten wir ein passendes Banner installieren, auf dem zukünftig sowohl das neue Motto als auch unsere blau-weißen Farben bei den Trainingseinheiten und den Heimspielen zu sehen sind. *Moritz Held*

## Ehrenamtspreise 2023 vergeben

Am 19. April fand im Großen Lindensaal der Neujahrsempfang des Landrates statt. Dabei zeichnete Henry Graichen sechs Personen aus, die sich in besonderer Weise um das Gemeinwohl verdient gemacht haben: Die Tierschützerin Elke Sinn aus Wurzen wurde Preisträgerin in der Kategorie „Sonstige Vereine“. In „Gesellschaft/Politik/Wirtschaft“ erhielt die Vorsitzende des Ringelnetzvereins Wurzen, Dr. Viola Heß, die Auszeichnung. Kai Ludwig aus Groitzsch wurde Preisträger im „Sport“. Die „gute Seele“ von Kitzen ist Gerline Wippert aus Pegau – sie erhielt den Preis in der Rubrik „Soziales“. Für die

„Jugend“ engagiert sich Mike Majetschak aus Borna. Geehrt wurde auch Helmut Kupke aus Belgershain im „Brandschutz“. *bw*

